

Mercredi 20 mars 2019



Une journée solidaire pour ramasser les déchets

La Communauté urbaine Caen la mer et la Ville de Caen ont proposé d'accompagner plusieurs structures associatives pour une journée solidaire de ramassage des déchets réunissant des acteurs bénévoles impliqués.

Le **samedi 30 mars 2019**, de 14h à 18h, les habitants qui le souhaitent pourront se rendre dans l'un des secteurs identifiés du territoire pour ramasser plastiques, mégots et autres déchets abandonnés.

4 circuits sont proposés à l'échelle de la Ville de Caen :

> **secteur Côte de Nacre**

départ École de Management de Normandie
Organisateurs : « On agit Caen » et l'IAE

> **secteur Pierre Heuzé**

départ Place Champlain
Organisateurs : « Unis Cité »

> **secteur centre-ville**

départ esplanade Jean-Marie Louvel
Organisateurs : « Cleanwalker » et « Zorromégot »

> **secteur Rive droite**

départ quai Hamelin
Organisateurs : « Surfrider »



Renseignements pratiques et inscriptions sur les pages Facebook des organisateurs.

A l'issue de ce rassemblement, les bénévoles se retrouveront (à partir de 16h) sur l'esplanade de la Bibliothèque Alexis-de-Tocqueville à Caen pour échanger, partager et s'informer sur les problématiques de pollution par les déchets.

Contact presse :

Communauté urbaine Caen la mer

Anne-Cécile Jourdan

Responsable du service communication

06 79 66 10 05 - 02 31 25 45 94 - ac.jourdan@caenlamer.fr

